

## team erdgas schwaben

### Team 2010 mit zwei Neuzugängen

Mit zwei Neuzugängen ist das team erdgas schwaben in die neue Rennsaison gestartet.

„Die Vorbereitung inklusive Leistungstests und Krafttraining ist für uns zufriedenstellend gelaufen“, verrät Teammanager Paul Hofstetten. Alle Fahrer waren im Trainingslager auf Mallorca, einige zweimal. „Es war wichtig, dass sie viele Kilometer im Ausland machen,

denn bei uns war tiefster Winter. Da geht dann nur Langlaufen“. Auf einen Spitzenfahrer allerdings muss Hofstetten künftig verzichten: Der ehemalige Profi und Nationalmannschaftsfahrer Patrick Nuber aus Wangen ist zu einem Verein in die Pfalz gewechselt. Der Grund: Nuber studiert in Karlsruhe. Persönlich sei die Entscheidung gut zu verstehen, meint Hofstetten.

Für ihn galt es freilich, den Weggang zu kompensieren. Deshalb wurden zwei neue Fahrer geholt: Florian Fischer aus Bamberg und Tobias Holweger aus Sonthofen. Beide sind Elite-A-Fahrer und hätten in der vergangenen Saison auf sich aufmerksam gemacht. „Neben der sportlichen Qualität passt es auch menschlich“, schwärmt der Manager. Denn darauf werde im team erdgas schwaben größtes Augenmerk gelegt: „Nur dann funktioniert es und macht Spaß“, ist Hofstetten überzeugt.

Bewährte Teammitglieder sind Bernd Brennauer (Durach), Felix Grandl (Füssen), Tobias Riedl (Kehlheim), Christian Riess (Wangen) und Jochen Schippel (Martinszell). Mittlerweile sind im team erdgas schwaben Sportler aus fünf verschiedenen Vereinen versammelt. „Es ist toll, dass uns die Vereinsvorstände ihre sportlichen Aushängeschilder freigeben“, freut sich

*Hintere Reihe von links: Tobias Holweger, Christian Riess, Bernd Brennauer*

*Vordere Reihe von links: Tobias Riedl, Felix Grandl, Florian Fischer, Jochen Schippel*

*Foto: Carolyn Friesl*

